

Jueves 27 de Enero del 2011

El Financiero Inviabile, retirar aún el estímulo monetario: Fed (Viridiana Mendoza Escamilla) El alto desempleo en Estados Unidos y el "decepcionantemente lento" repunte de los precios, hacen que la retirada del estímulo monetario y la suspensión del programa de compra de bonos por 600 mil millones de dólares sean una misión complicada para la Reserva Federal (Fed). Tras la reunión de dos días, el banco central de EU señaló que, atendiendo su doble mandato de máxima generación de empleos con inflación bajo control, seguirá con el programa de compra de bonos -que prevé finalice en el segundo trimestre de 2011-, y mantendrá la tasa de referencia en un nivel entre cero y 0.25 por ciento. Aunque se prevé "un regreso gradual a niveles más altos de utilización de los recursos en un contexto de estabilidad de precios, el avance hacia sus objetivos ha sido decepcionantemente lento", destacó. P.C. Fed., Estados Unidos Crisis global superada, pero persisten riesgos DAVOS, Suiza, 26 de enero.- A la pregunta de si la economía global ha salido de la crisis, la respuesta generalizada aquí, en Davos, es "sí, pero..." El mundo aparentemente ha podido alejarse del borde del precipicio de 2008, pero enfrenta riesgos enormes: aumento descontrolado de los precios de alimentos y materias primas, posibilidad de guerras comerciales y monetarias, y una desigualdad creciente que amenaza la estabilidad. Por eso, al comienzo del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), el economista Nouriel Roubini alzó una copa de agua a medio llenar -o tal vez a medio vaciar- y dijo que era una metáfora de la economía global. P.C. crisis, economía global, Foro Económico Mundial, WEF Zonas industrial y de desarrollo medio, mayores aportantes al PIB Jeanette Leyva Reus Las zonas industriales y de desarrollo medio del país aportarán 3.3 puntos porcentuales de 4.3 por ciento que se tiene previsto crezca la economía mexicana en 2011, en ambos casos representa una baja respecto a los dos años anteriores. De acuerdo con el análisis presentado por BBVA Research, en su revista Situación Regional Sectorial México, las zonas turísticas y de alta marginación aportarán, cada una, 0.1 puntos al crecimiento de la economía en este año; las industriales, 1.9; las de alto desarrollo, 0.7, y las de desarrollo medio, 1.4 puntos porcentuales P.C. crecimiento económico, PIB Regla estructural en materia fiscal podría compensar falta de reforma Viridiana Mendoza Escamilla La aplicación de una nueva regla estructural para las finanzas públicas podría compensar la falta de una reforma fiscal, haciéndola menos urgente. Al tiempo, el país podría contar con una herramienta contracíclica extra en caso de presentarse otro shock externo. Alfredo Coutiño explica, en un libro editado por el Instituto de Investigación Económica y Social Lucas Alamán, que en un país donde las cuentas fiscales son altamente dependientes del ciclo económico y el producto primario de exportación, la política fiscal se vuelve muy volátil y tiende a magnificar las alzas y bajas del ciclo: sobrecalentando la economía en épocas de auge y profundizando la contracción en tiempos de recesión. P.C. reforma fiscal, finanzas públicas, política fiscal Divisas por turismo crecerán este año 20% Claudia Alcántara Este año el Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) buscará atraer a 26 millones de turistas extranjeros a destinos nacionales, lo que representará un crecimiento cercano al 15 por ciento con relación a lo que se obtuvo en 2010, de acuerdo con cifras preliminares. En captación de divisas por turismo internacional, el organismo proyecta la captación de 14 mil millones de dólares, lo que representaría un crecimiento del 20 por ciento y una cifra récord para el país. Con respecto al volumen de mexicanos que el consejo espera motivar a viajar dentro del país, la meta se ubica en 185 millones de personas, lo que equivaldrá a un crecimiento del 15 por ciento respecto a 2010. P.C. turismo Necesario, acelerar las negociaciones para un nuevo acuerdo comercial global: Lamy DAVOS, Suiza, 26 de enero.- Las negociaciones para un nuevo acuerdo comercial global han cambiado de marcha, pero deben acelerarse profundamente si se espera que la larga ronda de Doha concluya este año, señaló hoy (miércoles) el jefe de la Organización Mundial del Comercio. Los negociadores comentaron que un nuevo estado de ánimo realista se habría apoderado en las conversaciones que ya duran nueve años, y se estaba progresando en algunas áreas, aunque se mantienen importantes diferencias. El director general de la OMC, Pascal Lamy, subrayó en una reunión de embajadores clave para revisar el progreso de las conversaciones que estaban alcanzando el punto donde las señales políticas desde el G-20, y que otros líderes se estaban finalmente traduciendo en una mayor actividad. P.C. OMC, acuerdos comerciales Pide FAO no restringir las exportaciones de alimentos MILÁN, Italia, 26 de enero.- La agencia alimentaria de la ONU advirtió a las naciones productoras de alimentos que no apliquen restricciones a las exportaciones con el fin de proteger los mercados locales. "La FAO advierte fuertemente que no se tomen tales medidas, pues suelen provocar más incertidumbre y alteración en los mercados mundiales e impulsan los precios al alza aún más a nivel global, al tiempo que deprimen los precios domésticos y por lo tanto reducen los incentivos a producir más alimentos", dijo Richard China, director de la División de Políticas y Apoyo al Desarrollo de Programas de la FAO, en un comunicado. La recomendación de la Organización de la ONU para la Agricultura y la Alimentación (FAO, por sus siglas en inglés) llega en momentos en que los precios internacionales de los alimentos se hallan en niveles cercanos a los valores que provocaron disturbios en distintas partes del mundo en 2007 y 2008. P.C. exportaciones, alimentos, precios, FAO Reforma Avanza 5.8% economía en noviembre Mónica Ramírez Ciudad de México (27 enero 2011).- La economía del País, medida a través del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), registró en noviembre de 2010 un aumento de 5.83 por ciento anual, superior al 4.21 por ciento observado en octubre, con lo que se confirma una reactivación, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El IGAE registró su mayor avance desde 2004 para un mes similar. Además, el dato superó las expectativas de los especialistas, de un 2.5 por ciento, y de Grupo Financiero Banamex, que esperaba un 3.9 por ciento. La mayor dinámica fue resultado del avance en las actividades agropecuarias, con 14.38 por ciento anual, pese a que se esperaba una contracción de 1.6 por ciento. P.C. crecimiento económico, IGAE, INEGI Abre dólar a 12.13 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (27 enero 2011).- Luego que la moneda mexicana lograra apreciarse ayer, al momento no presenta cambios frente al dólar de Estados Unidos, en medio de una gran cantidad de catalizadores económicos. En Banamex, el dólar se compra en 11.73 pesos y se vende en 12.13 pesos, mismas cotizaciones del miércoles. Sin embargo, en otras instituciones cambiarias, el peso mexicano mantiene su tendencia de fortalecimiento. Por ejemplo, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el billete verde se

ofrece en 12.05 pesos, 10 centavos más barato que ayer, y se adquiere en 11.60 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Defiende SHCP crédito de FMI a México Davos, Suiza (27 enero 2011).- Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda, quien se encuentra en el Foro Económico Mundial de Davos, en Suiza, defendió y calificó el blindaje que recibió México por parte del Fondo Monetario Internacional (FMI) como un seguro y una manera inteligente y barata para protegerse de choques externos. A principios de enero, el FMI amplió a 72 mil millones de dólares su línea de crédito a México, el mayor préstamo jamás acordado por ese organismo. "Esta es una línea de crédito preventiva, que no tiene ninguna condicionalidad y que únicamente se pone a disposición de México en caso de que la necesitemos para ayudarnos a ordenar ciertos choques externos que pueda tener la economía mexicana", dijo Cordero. P.C. crédito, FMI, SHCP Sube IPC 0.13% Ernesto Sarabia Ciudad de México (27 enero 2011).- A pesar de la información económica económica desfavorable en Estados Unidos y el recorte de la calificación de deuda de Japón, las bolsas de valores de ese país y de México caminan con números positivos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) obtiene un beneficio marginal de 0.13 por ciento, a 37 mil 632.61 puntos. Banco Bilbao Vizcaya aparece como la emisora con mejor rendimiento, al avanzar 2.78 por ciento (BBVA), seguida de Cemex, con 1.37 por ciento (CEMEX), y TV Azteca, con 0.99 por ciento P.C. INPC, BMV Modifican estructura arancelaria Ulises Díaz Ciudad de México (26 enero 2011).- Atún, caballos, aceitunas, sombreros, piezas para reloj, azúcar, tabaco y biodiesel son algunos de los productos que sufrirán cambios dentro de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación (LIGIE), que ordena y clasifica mercancías para hacer operaciones de comercio exterior. A partir de 2012, habrá modificaciones en la normatividad mexicana, para crear, adicionar, dividir y suprimir fracciones arancelarias, explica Guillermo Quiroz, administrador de normatividad de reingeniería para aduanas de la Administración General de Aduanas (AGA). P.C. sector externo, aranceles, FAO Cae crudo en NY y sube en Londres Londres, Inglaterra (27 enero 2011).- El crudo Brent alcanza su mayor prima sobre el petróleo estadounidense en 2 años, pues los altos inventarios pesan sobre el referencial en Nueva York. La mezcla en Londres continúa apoyada por el ajuste en el suministro y las apuestas de inversión. Así, el barril del Brent subió más de 1 dólar en la sesión, tras un salto mayor a lo esperado en las solicitudes de subsidio por desempleo en Estados Unidos la semana pasada. P.C. crudo, petróleo, precios Retrasan 4 años plan en aguas profundas Alma Hernández Ciudad de México (27 enero 2011).- La primera producción proveniente de aguas profundas que pudiera ver México se daría hasta 2017, en el área denominada Golfo de México B, con una producción inicial de 5 mil barriles diarios, según proyecciones de la Prospectiva de Petróleo Crudo 2010-2025, elaborado por la Secretaría de Energía (Sener). Durante la discusión de la reforma energética, los proyectos en aguas profundas eran el tema central de la propuesta del Ejecutivo y se proyectó arrancar la extracción hacia 2013. Sin embargo, el nuevo escenario de la Sener, que retrasa las metas, se debe a la necesidad de poder instrumentar los cambios derivados de la reforma aprobada a finales de 2008, que no avanza como se esperaba. P.C. petróleo, producción, aguas profundas Persigue el agro nuevos mercados Verónica Martínez Ciudad de México (27 enero 2011).- Varios productos agropecuarios pretenden arribar a nuevos mercados en el extranjero este año: el limón persa, a China y Corea; uva, a Taiwán, y productos avícolas, a Holanda y Ghana. "Tenemos muchos tratados que debemos aprovechar, nuestras frutas y hortalizas tienen potencial en otros países más allá de Estados Unidos y Canadá", afirmó Benjamin Grayeb, vicepresidente de comercio exterior del Consejo Nacional Agropecuario (CNA). El reto, aclaró, será lograr los permisos sanitarios que exige cada nación, lo cual puede llevar tiempo, pero que permitirán abrir mercado como se ha hecho en China o Japón, donde las frutas como el mango o aguacate se venden por pieza. P.C. productos agropecuarios, comercio exterior El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primeria/36250.html> Desplome de remesas detona trabajo infantil José Manuel Arteaga | El Universal La caída que experimentó México en los envíos de remesas por la crisis económica mundial incrementó el trabajo infantil y produjo una reducción en la asistencia escolar en zonas rurales, concluye una investigación realizada por especialistas del Banco de México. En el documento Las remesas, la escolaridad y el trabajo infantil en México se plantea que una interpretación de esos resultados es que los hogares receptores de remesas parecen hacer frente a los choques negativos en los flujos de dinero mediante el envío de sus hijos a trabajar. P.C. remesas, trabajo infantil, crisis, escolaridad <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84237.html> Bonos y la inflación Ricardo Jiménez | El Universal El mercado de bonos de largo plazo nacional resultó beneficiado tras el anuncio de la inflación positiva correspondiente a la primera quincena de enero del presente año, información que dio a conocer el Banco de México (Banxico) el lunes pasado. En ese sentido, el banco central notificó que los precios al consumidor en los primeros quince días de enero crecieron apenas 0.17%, cifra que sorprendió a la mayoría de los analistas del medio financiero, quienes estimaban un alza de 0.32% para dicho periodo. El mejoramiento de la inflación interna, y sobre todo de la perspectiva de menos presiones futuras en este indicador, motivó a los intermediarios financieros a demandar instrumentos de inversión de largo plazo, como son los bonos a tasa fija a plazos mayores de cinco años. P.C. inflación, bonos, Banxico <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84251.html> Hay interés por invertir en sector turístico del país Jorge Arturo López Gómez | El Universal Empresarios mexicanos y extranjeros han manifestado a la Secretaría de Turismo (Sectur) su interés por realizar inversiones millonarias en México, este año, en la construcción de hoteles en diferentes destinos turísticos. Así lo dio a conocer la secretaria Gloria Guevara Manzo, quien reveló que tres cadenas hoteleras de España: Barceló, Riu y Meliá, le oficializaron su intención de construir al menos cuatro hoteles más en territorio mexicano, mientras que en La Paz, Baja California, hay un grupo empresarios, nacionales y extranjeros, que realizan una "inversión sin precedente", y Grupo Posadas también prepara para Quintana Roo, la más grande inversión de su historia. P.C. turismo, inversión <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84257.html> China surge como potencia en medio de la recuperación DAVOS — Parece haber llegado el momento de dejar de referirse a China como una nación emergente, pues ahora es la segunda mayor economía del mundo, y concentrarse en la creación de empleos cuando la recuperación mundial parece encaminada, dijeron empresarios, políticos y activistas en la apertura del Foro Económico Mundial. "Hay una recuperación económica global", dijo el economista Nouriel Roubini, célebre por haber pronosticado la crisis de 2008, quien hasta hace pocos meses aún advertía del riesgo de una recaída.

“Los balances son fuertes, la confianza crece”, dijo y el especialista agregó que las diferencias de intereses crediticios han caído y la liquidez aumentó. Sin embargo, Roubini advirtió que en Estados Unidos y Europa el crecimiento sigue bajo y el desempleo permanece alto. Estados Unidos aún enfrenta una crisis inmobiliaria y no genera confianza sobre su capacidad de reducir el déficit y la deuda. En aparente referencia a China, Roubini dijo que “no hay suficientes ajustes de las tasas de cambio”; y advirtió que esto puede llevar a “guerras monetarias y, eventualmente, guerras comerciales y proteccionismo”. P.C. China, recuperación económica, Foro Económico Mundial <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/84258.html>

México impulsará crecimiento verde México promoverá el crecimiento económico con principios de respeto al medio ambiente, en la Reunión Anual del Foro Económico Mundial que se realiza en Davos, Suiza. La Secretaría de Hacienda informó que, en una serie de encuentros y sesiones de trabajo, a partir de este jueves 27, su titular Ernesto Cordero expondrá los avances de la economía mexicana, la administración de riesgos financieros y el crecimiento verde. En un comunicado, recordó que en torno al medio ambiente Cordero Arroyo ha señalado que “el crecimiento verde es un tema que México ha promovido en diversos foros, porque estamos convencidos que le va a garantizar viabilidad al mundo y a las economías con nuevos esquemas de producción, consumo y demanda”. P.C. crecimiento económico, medio ambiente, Foro Económico Mundial, crecimiento verde El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/01/27/euro-baja-toma-ganancias>

Euro baja por toma de ganancias El euro borró sus ganancias contra el dólar para operar levemente a la baja este jueves, con operadores citando tomas de ganancias y un repunte en el billete verde basado en menores precios del oro. El euro cambiaba de manos con una baja de 0.1% a 1.3689 dólares, tras haber subido previamente a un máximo de dos meses a 1.3760 dólares en la plataforma EBS. Operadores dijeron que el euro ha tenido problemas para mantener las ganancias por encima de la resistencia clave cerca de 1.3740, lo que llevó a los inversionistas a tomar ganancias. P.C. euro, dólar, divisas <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/01/27/crudo-retrocede-tras-dato-empleo>

Crudo retrocede tras dato de empleo El crudo en Estados Unidos caía más de 1 dólar este jueves, presionado por un alza en las solicitudes de subsidio por desempleo en ese país y la debilidad del dólar. El precio estuvo afectado además por los dichos del jefe de Kuwait Petroleum Corp (KPC), quien aseguró estar preocupado de que los altos precios del petróleo puedan contribuir al inicio de otra crisis económica global, como lo hicieron hace casi tres años. El crudo Brent en la ICE superaba los 98 dólares por barril, pero se mantenía por debajo de un máximo previo de 98.95 dólares. P.C. crudo, petróleo, precios, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/01/27/estima-cordero-menos-empleos-2011>

Estima Cordero menos empleos en 2011 El secretario de Hacienda y Crédito Público de México, Ernesto Cordero, estimó hoy que este año se crearán alrededor de 650,000 empleos en el país, cifra menor a la registrada en el 2010. “Yo creo que este año podemos crear 650,000 empleos en México”, declaró en el marco del Foro Económico Mundial (WEF por su sigla en inglés) que comenzó la víspera en la estación alpina suiza de Davos. El año pasado se generaron en México 730,000 empleos gracias a que la economía creció más de 5%, recordó en declaraciones. P.C. empleo, Foro Económico Mundial <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/01/27/eu-culpable-crisis-informe>

EU, culpable de la crisis: Informe Estados Unidos debe asumir las culpas por haber causado una crisis financiera que afectó a la economía mundial y costó la pérdida de millones de empleos, indicó este jueves en un informe un panel especial del gobierno estadounidense. Luego de haber revisado durante 18 meses millones de documentos, y haber entrevistado a más de 700 testigos y participado en 19 audiencias públicas, la Comisión de Investigación de la Crisis Financiera, concluyó que los banqueros, los legisladores y los reguladores cometieron faltas profesionales y éticas que sumieron al mundo en el pánico financiero. P.C. crisis financiera, economía mundial, Estados Unidos La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/01/27/anuncian-inversion-por-100-mdd-en-mexico-y-generacion-de-empleos>

Anuncian inversiones en México por 465 mdd Davos. El presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, se reunió por separado con el presidente de la empresa española Iberdrola, Ignacio S. Galán, y el presidente ejecutivo de Magna International Company, Don J. Walker, quienes anunciaron inversiones que en conjunto suman 465 millones de dólares. Galán informó que la empresa invertirá 365 mdd para la construcción de dos proyectos que consisten en una planta de cogeneración de energía eléctrica y un parque eólico; en tanto que Walker dio a conocer que 100 mdd se destinarán a la construcción de una nueva planta de estampado automotriz en San Luis Potosí. En ambos encuentros, el mandatario mexicano ratificó su compromiso de seguir impulsando el desarrollo sustentable de México y consolidar al país como un destino propicio para continuar llevando inversión productiva en beneficio de todos los mexicanos. P.C. Iberdrola, inversión, energía eléctrica <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/01/27/crece-5-8-indicador-global-de-actividad-economica-en-noviembre-inegi>

Crece 5.8% Indicador Global de Actividad Económica en noviembre: Inegi México, DF. Durante noviembre de 2010, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) creció 5.8 por ciento, en relación con igual mes del año anterior, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En su reporte, detalló que las Actividades Primarias avanzaron 14.4 por ciento; las Secundarias 5.3 por ciento y las Terciarias se incrementaron cinco por ciento en el periodo de referencia. Con cifras desestacionalizadas, el crecimiento fue de 0.68 por ciento respecto al mes previo, en donde las Actividades Primarias aumentaron 10.91 por ciento; las Terciarias 0.31 por ciento y las Secundarias lo hicieron en 0.21 por ciento. P.C. IGAE, INEGI The New York Times <http://www.nytimes.com/2011/01/28/business/economy/28inquiry.html?ref=business>

In Panel’s Report, Stern Warning on Repeating Financial Crisis By SEWELL CHAN WASHINGTON — The blow-by-blow chronicle of regulatory negligence and Wall Street recklessness released Thursday by a Congressional commission amounts to a scathing warning to the government about ways to prevent a recurrence of the 2008 financial crisis. Drawing on millions of e-mails, testimony and other documents, the final report of the Financial Crisis Inquiry Commission delves deeply into the actions — and negligence — of officials at regulatory agencies, investment banks, credit rating companies and mortgage lenders. “Some on Wall Street and Washington with a stake in the status quo may be tempted to wipe from memory this crisis or to suggest again that no one could have seen or prevented it,” the commission’s chairman, Phil Angelides, said Thursday at a news conference to present the 633-page report,

which is being published simultaneously with a 576-page, commercially distributed version. P.C. crisis financiera <http://economix.blogs.nytimes.com/2011/01/27/corporate-taxes-more-winners-and-losers/?ref=economy> Corporate Taxes: More Winners and Losers By BINYAMIN APPELBAUM There is a wide variation among industries in the share of income paid in federal taxes, as I noted in an article this morning about the president's call for an overhaul of the corporate tax code. The article includes a few examples, but the longer list of industries and effective tax rates also makes for fascinating reading. Earlier today, my colleague Catherine Rampell looked at the variation in effective tax rates among some major companies. Here are the disparities more broadly among 20 of the largest industrial sectors: The analysis was provided by Aswath Damodaran, a finance professor at New York University, who used a database of financial information for 5,928 public companies. He derived the effective tax rate for each industrial sector by dividing the aggregate reported net income by the aggregate taxable income. A fuller chart is online showing Mr. Damodaran's latest data comparing a variety of industry fundamentals, along with other data sets back to 1999. P.C. impuestos, industria, empresas El País http://www.elpais.com/articulo/espana/Cuidar/hijos/ser/becarios/sumara/anos/cotizacion/elpepuesp/20110127elpepunac_28/Tes Cuidar hijos y ser becarios sumará hasta dos años de cotización MANUEL V. GÓMEZ | Madrid 27/01/2011 Retrasar la edad de jubilación y ampliar el número de años para poder retirarse a los 65 con la pensión completa se ceba especialmente con jóvenes y mujeres. Los primeros, en la actualidad, se incorporan más tarde al mercado laboral tras finalizar sus estudios y son víctimas de un alto paro juvenil y de una alta tasa de temporalidad. Las segundas, además de tener una menor tasa de actividad, en muchos casos interrumpen sus carreras de cotización (es decir, dejan de trabajar) para cuidar de sus hijos al nacer. La consecuencia de esta situación es que ambos colectivos se encontrarán lagunas de cotización. Paliar esta situación era una de las grandes exigencias de CC OO y UGT para aceptar que se retrasara la edad legal de jubilación y aumentaran los periodos de cotización para acceder a la pensión completa. El principio de acuerdo hilvanado estos días trata de aliviar el perjuicio que supone la reforma de pensiones. Para los jóvenes estudiantes, el Ministerio de Trabajo y los sindicatos han buscado fórmulas que permitan cotizar a los becarios, durante un periodo máximo de dos años. No podrán beneficiarse todos, ni será gratis, apuntan desde Trabajo. Será necesario que el becario haya acabado la carrera y, además, la empresa tendrá que pagar por él una cantidad, por definir, a la Seguridad Social. P.C. pensiones, jubilación http://www.elpais.com/articulo/espana/trabajadores/tendran/cotizar/38/anos/medio/jubilarse/65/elpepuesp/20110127elpepunac_2/Tes Los trabajadores tendrán que cotizar 38 años y medio para jubilarse a los 65 MANUEL V. GÓMEZ | LUCÍA ABELLÁN - Madrid - 27/01/2011 El Gobierno y los sindicatos CC OO y UGT han alcanzado esta madrugada un principio de acuerdo sobre el punto más espinoso en la negociación de la reforma del sistema de pensiones: los años cotizados necesarios para jubilarse. Ambas partes han acordado que los trabajadores podrán poner fin a su vida laboral a los 65 años conservando la pensión completa si han cotizado al menos durante 38 años y medio, por debajo de la última propuesta del Gobierno que llegaba hasta los 39 y a medio camino de la propuesta sindical de los 38 años. Para el resto de trabajadores, será necesario haber cotizado 37 años para jubilarse a los 67 años manteniendo la pensión íntegra. También ha habido un principio de acuerdo en materia de negociación colectiva y políticas activas de empleo. P.C. sistema de pensiones, jubilación, pensiones, políticas activas de empleo http://www.elpais.com/articulo/economia/Sarkozy/Europa/dejara/caer/euro/elpepueco/20110127elpepueco_9/Tes Sarkozy: "Europa nunca dejará caer al euro" AGENCIAS - Davos - 27/01/2011 El presidente francés, Nicolás Sarkozy, ha lanzado un claro mensaje de apoyo a la moneda única en el Foro de Davos. "El euro es Europa", ha afirmado Sarkozy que hablaba en calidad de presidente del G-8 y el G-20. En su intervención, Sarkozy ha añadido que ni la canciller alemana, Angela Merkel, ni él dejarán caer nunca la moneda única. "Hace unos meses, había muchos artículos sobre el peligro que corría el euro, pero ahora los artículos han desaparecido y el euro permanece", ha dicho el presidente francés. Sarkozy se ha dirigido a "aquellos que conocen menos Europa" para "hacerles comprender que el euro es Europa y que Europa significa 60 años de paz, por ello nunca dejaremos que se destruya el euro". El líder también se ha referido al aumento del precio de las materias primas. Respecto a este aspecto, Sarkozy ha apuntado que es necesaria una regulación para acabar con el exceso de especulación y la volatilidad en los precios mundiales de las materias primas clave. "Regulación. No excesiva, pero regulación", ha dicho. P.C. euro, divisas, Davos, precios, materias primas